

# *Huracán Harvey golpea estado norteamericano de Texas*

---



La Habana, 26 ago (RHC) El Centro Nacional de Huracanes (NHC) de EE.UU. informó que el ojo del huracán Harvey tocó tierra este sábado 26 de agosto, en Texas, aunque pasó a la categoría 1, después de que sus vientos perdieron parte de intensidad.

Señalan los especialistas que el mayor peligro ahora son las “inundaciones catastróficas”, que podrían ser mortales.

El NHC añade que el ciclón continúa su esperado debilitamiento, y redujo su velocidad de traslación a los 9 kilómetros por hora, lo que aumenta su capacidad de destruir las zonas a su paso.

"Luego de alcanzar en la noche de este viernes la costa del estado con categoría 4 en la escala Saffir-Simpson, y vientos de hasta 215 kilómetros por hora, Harvey podría degradarse a tormenta tropical a lo largo del día", estiman los meteorólogos.

Los expertos del NHC prevén que Harvey regrese este domingo hacia la costa, donde se mantendrá como tormenta tropical hasta bien entrada la próxima semana, lo que aumenta notablemente el peligro de importantes inundaciones en la zona.

Se espera que el huracán produzca hasta el próximo miércoles acumulaciones de lluvia de hasta 76 centímetros, aunque en algunas zonas aisladas esta cifra podría alcanzar 101 centímetros.

Igualmente pronostican un aumento del nivel del mar de hasta 3,6 metros en la zona de la costa situada entre la localidades de Port Aransas y Port O'Connor, donde tocó tierra sobre las 22.00 hora local del viernes (02.00 GMT del sábado).

(Con informaciones de varias agencias)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/139480-huracan-harvey-golpea-estado-norteamericano-de-texas>



**Radio Habana Cuba**